



柳川合同新聞

グループ版 2021.12.15

WV通信 梅崎 大地

お疲れ様です。WV 梅崎です。
今年も残すところわずかとなりましたが、皆様はどのような年でしたか？
私は、上の子供が小学校へ入学し日々成長する姿を見て、感動すると同時に年を取ったなと思ったこの頃です。

職場では、日々の作業の間に改善活動を行いました。

○職員駐車場の作成

今までトラック用駐車場に自家用車を駐車していた為、敷地内でトラックが無造作に待機している状況でした。その結果、フェンスや倉庫への接触事故が発生していました。きちんとトラック駐車場を使えるようにする事で事故を減らせるようにと駐車場を作成しました。

他にも倉庫内にリフト用の一時停止線を引き、事故防止に取り組んでいます。品質事故・交通事故を起こさないよう、少しずつでも取り組みを行っていきます！みなさんも、ご安全に！

関東通信 神崎 雄昇

皆様お疲れ様です。関東の神崎です。

11月も下旬になり、本格的に寒くなっています。

体調を崩さないように、防寒対策をしていきましょう。

関東では9月に宮田さんより紹介した関東営業所（吉川）横のインタンクの設置・塗装工事が進んでおります。

コンクリート塗装、屋根の設置まで進んでおり完成が楽しみです。

なにわ通信 水口 貴裕

皆様、お疲れ様です。なにわ営業所の水口貴裕です。
急に寒くなり、いきなり冬の気候になりましたね。

インフルエンザ、コロナ対策をしっかりと行い、体調不良者を出さず、年末繁忙期を迎えましょう！！

なにわ営業所では、エンジン付きの草刈り機を購入致しました。



営業所で、オブジェとならない様に、大切にしっかり使用していきます。

佐賀通信 端生 知寛

こんにちは。佐賀営業所の端生です。
近頃めっきり寒くなっています。
私は寒い季節が好きですが、季節の変わり目は体調を崩したり崩さなかったり。

身体の方は遅れて順応していくようなので、免疫力を落とさないように養生していこうと思います。

さて。予てより佐賀営業所敷地内にて行われていた新築工事が無事に完了し、新たに倉庫が建ちました。

とてもキレイです。



新倉庫周辺、既存倉庫の出入り口のアスファルトもキレイにして頂き、より安全に通行できるようになりました。

佐賀スタッフ一同、大切に使っていきます。

東邦通信 佐藤 孝高



おうちの暖房ONの解禁日は12/1からと決めていた佐藤です。

こんにちは。

11月3日の文化の日は毎年恒例、いすゞ自動車様による省エネ講習会の日です。



日常点検の仕方からチェーンの付け方、DVD等で地球環境への影響などを学びます。

また、実際に燃費測定値を付けたトラックで普段の自分の運転と、いすゞ様からのアドバイスを頂きながらの運転で燃費効率がどれくらい変わるのが体験します。

普段の自分の運転を見つめ直すいい機会になったのではないかでしょうか。
燃料費が高騰している今だからこそ、講習で教わったことを実践して省エネに努めます！



柳川合同新聞

2021.12.15

2021年12月15日発行

発行：株式会社 柳川合同

<https://ygu.co.jp>

第151号



今年も一年ありがとうございました！



早いもので、今年も残すところ半月余りとなりました。これから、各方面への最終便出発に向け荷動きも激しくなり、いよいよ大詰めとなってまいります。慌ただしくなりますので、年内に完了すべき業務は漏れのないよう、また年始も見据えて、今から計画をしっかり立てておきましょう。そして年末年始はチームワークの見せどころです。各部署・各営業所で連携をよく取り、お客様に喜んでいただける仕事を遂行し、全員が「今年もよかった。来年も頑張ろう！」と清々しく一年を締めくくることのできるよう、最後まで気を引き締めて業務に邁進しましょう。

さて、2021年も終わりを迎えるとしているこの時期、今年一年を振り返る方も多いと思います。皆様にとって、今年はどんな一年だったでしょうか。

柳川合同グループとしては、「気づこう行動しよう」を合言葉に一年間取り組んでまいりました。新たな取り組みとして、「品質改善グランプリ」を行い、部署ごとに目標を決めて取り組むことで、「安全・安心」に対してさらに意識を高めてまいりました。しかし、残念ながら交通・労災・品質と3つの事故が発生してしまったことも事実です。人・仕事が増えれば、事故のリスクは高まるでしょう。ひとりひとりが「事故を起こさないぞ！」という強い気持ちをもって取り組むことが、いかに大事なことかと痛感します。良かった点は継続し、改善すべき点は変化を恐れず、どんどん改善し、ともに前進していきましょう。

最後になりましたが、荷主様をはじめ、柳川合同グループに関わる全ての皆様、今年も大変お世話になりました。来年もグループ全体で一枚岩となり精進いたしますので、本年同様よろしくお願ひ申し上げます。また、グループ社員の皆様、一年間お疲れ様でした。まだ年内の業務もありますし、お休み期間中に出勤される方もいらっしゃると思います。気を抜かず、元気にお過ごしください。

そして、新年には元気な姿でお会いできることを楽しみにしております。

～写真で振り返る2021年～



新年式
～2021年スタート～

大川東IC～大野島IC 大川市PRトラック納車！
開通式

ゴルフ練習場・レディースルーム
改装しました



創立67周年～人文字を作りました～

新しい仲間が増えました バスケットボール大会！ チューリップ植えました

社長Twitter・Instagram・Facebook更新中！よろしければHPより、是非ご覧ください。



～柳川市PR トラック～

柳川市を盛り上げよう！ということで、今年も柳川市PR トラックを作成しました。柳川市とのコラボトラックは今年で9台目となります。作成にあたりまして、ご協力をいただきました皆様ありがとうございました。今回のテーマは「柳川の野菜」です！柳川市は、総面積の半分以上が耕作地となっており、ナス・トマト・アスパラガス・オクラなど多種多様な作物が栽培されています。今回のトラックは、そんな野菜たちをドカンとラッピングしたデザインとなっています。柳川市の魅力を全国各地に発信していきますので、このトラックから柳川市に興味を持っていただければ幸いです。これまでに引き続き、このトラックにも子どもトラックの絵を掲載させていただいています。みかけたら後方扉にもぜひご注目ください☆



～ヒヤリハット研修～

11/16(火)、中災防様より講師の方をお呼びし、本社にて「ヒヤリハット研修」を行いました。皆さん、仕事や運転をしていて「ヒヤッ」としたことや「ハッ」としたことがあると思います。労働災害の原因は人の不安全な行動が約9割です。労働災害を防ぐためには、錯覚や誤認(見間違い・聞き間違い)、不注意(うっかり・ぼんやり)、手抜きやルール違反といった不安全な行動をなくすことが重要です。ハインリッヒの法則では、1件の重大事故の裏に、29件の軽傷事故があり、その裏には300件のヒヤリハットが存在すると言われています。大きな事故も、かすった程度の小さな事故も、ヒヤッしたりハッしたりしただけで事故にならなかったものも、ほんの紙一重の差に過ぎません。運が良かつただけで一步間違えれば、重大事故が起こっていた可能性もあります。作業手順を見直し、指差呼称を徹底して行うことで、労働災害につながる小さな芽を見逃さないようにしていきましょう！！



社長塾を開催しました！

11/30(水) 社長塾を開催しました。今回のテーマは「令和4年の目標について」です。各々が習字で来年の目標を書き、抱負を発表しました☆皆さん、自分が立てた目標を達成できるように来年も頑張っていきましょう！



～交通安全運動～

12/1(水)～12/31(金)まで、冬の交通安全運動期間となっています。

スローガンは「なくそう構内事故」です。

重点項目

1. バック時は降りて見る
2. 乗車前はひとまわり



よかばい健康コラム Vol.6

日頃の業務お疲れ様です。総務部の田代です。今年も残すところあと僅かとなりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

今回は柳川合同総務部の古賀主任にインタビューをさせて頂きました。

それでは「第6回 突撃インタビュー！」開始です。

田代：健康に関して何か心がけていることはありますか？

古賀：ここ数ヶ月はハイキングを行っています。月に1回4時間位歩いています。

30Km ウォークに参加した際に結構歩くのが好きなことに気づきました。

田代：ストレス解消法を教えてください。

古賀：以前は何も考えないようにするために習字をしていましたが雑念が多くて…。

ハイキングで九重連山などに行くようになったんですが、注意しないと転んだり落ちたりしてしまうので、歩くことだけに集中することができます。疲れるのでぐっすり寝ることもできリフレッシュできます。

田代：笑うと体にいいと言いますが、最近一番笑ったことは？

古賀：配車部の山田さんに食べたいものはないか聞いたところ「いも」と言われ、欲しいものはないかと聞いて「緑色のもの」という回答があったことが面白かったです。

田代：何か一言お願いします。

古賀：冬は特に筋肉痛になりやすいといいます。運動不足解消にも皆さん適度に運動しましょう。



古賀主任、ありがとうございました。

4時間歩くことができるるのは凄いなと思います。寒くなると特に動きたくなくなるので、見習わないといけないと思いました。また余談ですが、九重連山という場合の「くじゅう」は「九重」、山の名前は「久住山」だそうです。知らなかつたので驚きました。

以上「第6回 突撃インタビュー！」でした。

